

Folio 164

Soy padre de mi hijo José Francisco Santos Benítez y quiero más o menos informar a las personas que vean este video de que mi hijo, en la forma en que desapareció mi hijo. Se levantó que sé yo a las 7-8 de la mañana y despertó de que se iba a trabajar. Anticipadamente en la noche me había dicho en la noche que iba a ir a trabajar "voy a despertarme para ir a trabajar". Y entonces se levantó, desayunó y todo lo que hace en ese momento para salir a trabajar. Terminó lo que tenía que hacer y se fue a trabajar.

El caso es que ese día que salió ya no regresó en la noche. Ya no regresó en la madrugada. Llegó la mañana siguiente y mi hijo no había regresado. Entonces me llamó la atención de que él nunca había faltado a su casa a dormir o a tomar sus alimentos. Entonces esperé y dije yo "bueno pues a lo mejor se fue a alguna fiesta por ahí, se le hizo tarde se quedó con la casa del amigo, de la amiga, no sé, y no pudo llegar a la casa." Pero ya luego vimos que él se estaba tardando mucho para llegar y entonces pues esperé que pasara ese día, que pasara otro día y otro día más y otro día más con el fin de que a lo mejor salió de viaje a alguna parte, no sé. El caso es que hasta la fecha, no ha aparecido mi hijo para nada, por ningún concepto. Nunca he tenido comunicación con él, nunca he tenido la visualización de que yo lo viera en alguna parte, tampoco. El caso es que yo di parte a las autoridades y fueron las que tomaron cartas en el asunto. Pero han transcurrido ya, va para tres años, y no he recibido alguna ayuda por partes de las autoridades. No lo he visto, no lo veo. Y ahorita, pues en esta ocasión me volvieron otra vez a llamar para tomarme ciertos datos y ciertas muestras de ADN, se puede decir. Entonces yo ya había perdido la esperanza, no puedo decir que la fe, la fe no la he perdido, pero la esperanza de que ya no se podía hacer nada. Ya han pasado muchos meses, y años, y yo estaba ya entregado a Dios de que si vivió, qué bueno, y si no vivió, pues ya, ya ni modo. Nada más que no sabemos en qué parte él se encuentre sepultado, si se le puede llamar. Todavía estoy con esa esperanza, de encontrar a mi hijo.